



Schülerinnen sind mit Freude und Eifer beim Nistkästenbauen im Störck-Gymnasium dabei.

FOTO: PRIVAT

# Schüler bauen Nistkästen

## Projekt im Störck-Gymnasium

BAD SAULGAU (sz) - Ein etwas anderes Projekt hat kürzlich am Störck-Gymnasium stattgefunden. Die Schüler der Klasse 5b verbrachten den Vormittag im Rahmen des Faches Biologie im Werkkeller der Schule und arbeiteten dort mit Schleifpapier, Holzleim, Hammer und Nägeln.

Und das nicht alleine. Zu Gast waren vier Jungs und zwei Mädchen der Aicher-Scholl-Schule, die momentan in einer Außenklasse an der Brechenmacher-Grundschule beheimatet sind. Gemeinsam bastelten sie mit Feuereifer insgesamt zehn Nistkästen, die bald, rund um das Schulgelände, hoffentlich vielen Stareneltern ein neues Zuhause bieten.

Begeistert waren die Schüler nicht nur von der Zusammenarbeit

mit den Mitschülern von nebenan, sondern auch von den fünf Schülermentoren aus der Jahrgangsstufe 1, die während des Werkens immer ansprechbar waren und den Kindern tatkräftig zur Seite standen.

Was es allerdings an diesem Vormittag nicht gab, waren Berührungsängste. Im Gegenteil, es gingen von Schülerseite aus bereits die ersten Wünsche ein, was in Zukunft mit den neuen Freunden von nebenan noch alles gemeinsam angepackt werden kann.

Die Verantwortlichen danken an dieser Stelle auch den Schulleitungen aller Schulen für die Genehmigung des Projekts sowie der Schreinerei Pius Luib mit Sitz in Fulgenstadt für die hervorragende Zusammenarbeit.